

Medienmeldung vom 15. April 2011

Starrkirch-Wil: Brand in Mehrfamilienhaus

Am Donnerstagnachmittag geriet bei Umbauarbeiten der Keller eines Mehrfamilienhauses in Brand. Ernsthaft verletzt wurde niemand. Am Gebäude entstand ein Sachschaden von mehreren tausend Franken.

Kurz vor 14.45 Uhr ging am Donnerstag, 14. April 2011 in der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn die Meldung ein, dass im Keller eines Mehrfamilienhauses am Waltherhof in Starrkirch-Wil ein Brand ausgebrochen sei. Die Feuerwehr Starrkirch-Wil und die Feuerwehr Dulliken rückten umgehend mit insgesamt 20 Mann aus. Vor Ort stellte sich heraus, dass der Brand in Folge von Umbauarbeiten entstanden ist. Während ein Bagger neben dem Gebäude mit Aushubarbeiten beschäftigt war, riss dieser versehentlich Elektrokabel mit. Diese wurden im Keller des Gebäudes aus dem Elektrokasten gerissen, was Funken ergab. Durch diese gerieten umliegende Gegenstände in Brand. Das entstandene Feuer konnte durch den tatkräftigen Einsatz der Feuerwehrleute rasch unter Kontrolle gebracht werden. Fünf Personen wurden vorsorglich ins Spital gebracht. Der Brand hat einen Schaden von mehreren tausend Franken verursacht.

